
学校運営協議会９月（１１：４０～１２：４０ 家庭科室にて） 

 本日、令和５年度第２回学校運営協議会を開催いたしました。 

最初に、地域コーディネーターの佐藤様よりご挨拶をいただきま

した。 

次に、報告事項として、校長から夏休み明けの各学年の教育活動や

関係機関との連携についての説明が行われました。 

その後の連絡協議事項では、①令和６年度６年生日光移動教室業

者選定、②令和６年度教員人事について、③中規模改修について、④

児童の近況について、⑤全国学力学習状況調査について、それぞれ報

告や意見交換が行われました。①・②案件については、全委員の承認

を得ましたので、今後に向けて取組を進めてまいります。 

最後に、各委員からのお話では、地域点検パトロールの状況、小学

校における ChatGPT の使用状況、民間等屋内プール活用による水泳

学習の現状と今後について等、活発なご質問やご意見をいただきま

した。 

今回いただいたご意見を今後の学校運営に反映していきたいと思

います。 


